

Dandim 0824/Jember Beri Sambutan Pada The People Party Malam Puncak HUT RI Ke 78 Desa Lojejer

Siswandi - JEMBER.SELARASNEWS.COM

Oct 5, 2023 - 11:53



JEMBER – Kegiatan malam Puncak HUT RI Ke 78, yang digelar oleh warga Desa Lojejer Kecamatan Wuluhan Kabupten Jember pada Rabu 04/10/2023 Jam 20.00-23.00 Wib, di Lapangan Desa Lojejer digelar dengan tajuk The People Party, dihadiri Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso.



Disamping Dandim 0824/Jember, hadir pada kesempatan tersebut diantaranya Pasiter Kodim 0824/Jember Kapten Arm Hendra Faizar, Danramil 0824/23 Wuluhan Kapten Arm Suhartonom Kapolsek Wuluhan AKP Solikhan Arief, Kepala Desa M Sholeh serta pejabat terkait lainnya.

Kegiatan dilakukan sekaligus dengan pasar murah usaha mikro, kecil dan menengah (UMKM) tersebut dibanjiri masyarakat desa Lojejer dan sekitarnya.



Dalam sambutannya Kepala Desa Lojejer M Sholeh, menyampaikan Ucapan selamat datang kepada Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, S.Hub.int. (Komandan Kodim 0824/Jember) beserta Ibu dan Muspika Kec. Wuluhan dan seluruh warga Masyarakat yang hadir.

Pasar murah dan UMKM di Desa Lojejer Kec. Wuluhan merupakan yang pertama dan berharap dapat terlaksana dengan baik, sehingga dapat menunjang Ekonomi dan dapat mendorong Inflasi Daerah. Ucapan terima kasih untuk perangkat dan masyarakat atas terselenggaranya pelaksanaan HUT Kemerdekaan RI Ke-78. Pungkas M Sholeh.

Selanjutnya dalam sambutannya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, saya mengucapkan terima kasih kepada Muspika Kec. Wuluhan dan warga masyarakat yang hadir dalam acara malam puncak HUT Kemerdekaan RI

KE-78 tahun 2023.



Kegiatan malam puncak dalam rangka HUT Kemerdekaan RI KE-78 tahun 2023 bertepatan dengan HUT TNI KE-78 tahun 2023. Ucapan terima kasih kepada Muspika dan masyarakat yang selama ini sudah Sinergi dengan semboyan bersama Rakyat TNI kuat.

Dirgahayu Republik Indonesia dan Dirgahayu TNI, selamat melaksanakan malam puncak dengan panggung hiburan rakyat, semoga dapat berjalan dengan baik, dan dapat menghibur kita semua, ingat saya memohon kepada masyarakat untuk tertib dan menjaga persatuan dan kesatuan, boleh joget yang penting tidak tawuran, tetap kompak dan jaga persatuan dan kesatuan, Tegass Dandim 0824/Jember.

Usai kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso yang hadir bersama Istri Ny. Dista Rahmat Cahyo Dionarso saat kami wawancara menyatakan, bahwa kedatangannya tentunya memenuhi undangan Kepala Desa Lojejer M Sholeh yang merupakan sahabat akrab saya.



Kegiatan ini merupakan wujud kecintaan masyarakat kepada Bangsa dan Negara Kesatuan Republik Indonesia, rasa cinta tanah air masyarakat ini patut kita pupuk dan kita pelihara, sebagai bagian dari potensi pertahanan negara, sekaligus kita ikut menghimbau agar masyarakat senantiasa menjaga persatuan dan kesatuan menjelang Pemilu 2024, sehingga dapat berjalan dengan tertib,

lancar dana man. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)